



Da bin ich mir sicher.



Projekt mit Effekt: Partnerschaft von HOFER und neunerhaus wird mit „Aktion Wirtschaft hilft!“-Award ausgezeichnet

Im Rahmen der Nachhaltigkeitsinitiative „Projekt 2020“ unterstützt der Lebensmittelhändler HOFER die Wiener Sozialorganisation neunerhaus seit 2017 mit Geld- und Sachspenden für die medizinische Versorgung und Sozialarbeit für obdachlose und arbeitsgefährdete Menschen im neunerhaus Gesundheitszentrum. Für das wirkungsvolle Engagement wurde der Diskonter nun zum zweiten Mal mit dem renommierten „Aktion Wirtschaft hilft!“-Award ausgezeichnet.

(Sattledt, 27. Mai 2020; HOFER) Gemeinsam mehr bewegen - das ist zugleich Motto und Anspruch der langfristig angelegten Partnerschaft von HOFER mit dem neunerhaus: „Seit der Eröffnung unseres Gesundheitszentrum 2017 können wir auf die starke Unterstützung von HOFER bauen. Denn uns verbindet die Haltung, dass Gesundheit als höchstes Gut allen Menschen unabhängig von Einkommen, Herkunft und Versicherungsstatus zugänglich sein sollte“, sagt neunerhaus-Geschäftsführerin Daniela Unterholzner. Mithilfe der von HOFER zur Verfügung gestellten Spende von bisher 340.000 Euro wurden im neunerhaus Gesundheitszentrum wichtige Erleichterungen in der Versorgungsarbeit geschaffen, um der steigenden Nachfrage an ärztlicher Hilfe für obdach- und wohnungslose Erwachsene und Kinder gerecht zu werden. So wurden etwa zusätzliche Öffnungszeiten finanziert, wodurch noch mehr Patienten behandelt werden können. Zusätzlich können verstärkt Beratungen durch Sozialarbeiter durchgeführt und bestehende Sprachbarrieren durch den Einsatz von Videodolmetsch überwunden werden. „Seit zwei Jahren führen wir auch Abholungen von Lebensmittelüberschüssen von zwei umliegenden HOFER Filialen für das neunerhaus Café durch - eine nachhaltige Ergänzung unserer Kooperation“, freut sich Daniela Unterholzner über einen weiteren Aspekt der starken Projektpartnerschaft mit HOFER.

Die Expertenjury des Fundraising Verband Austria überzeugte dieses Engagement auf allen Ebenen und prämierte den Lebensmittelhändler dafür gestern im Rahmen einer Onlineverleihung mit dem „Aktion Wirtschaft hilft!“-Award in der Kategorie „Großunternehmen“. „Durch die breit angelegte, nachhaltige Spendenbereitschaft wird ein ganzheitlicher Mehrwert für die Betroffenen geschaffen - das macht HOFER zu einem Vorbild für unternehmerisches Gemeinwohl-Engagement in Österreich“, sagt Michaela Wirth, Leiterin der Aktion „Wirtschaft hilft!“.

HOFER lebt gesellschaftliches Engagement im Tagesgeschäft

Gesellschaftliche Verantwortung geht bei HOFER über ausgewählte Spendenprojekte mit Bezug zum Kerngeschäft hinaus und ist längst fixer Bestandteil des „daily business“ geworden. Beispielsweise geben alle HOFER Filialen überschüssige Lebensmittel an Tafelorganisationen ab. Des Weiteren kommt der Erlös ausgewählter Produkte gemeinnützigen Organisationen zugute. „Verantwortliches Handeln ist einer unserer Kernwerte, den wir durch unser gesellschaftliches Engagement im Rahmen von ‚Projekt 2020‘ täglich leben. Es freut mich deshalb besonders, dass wir gemeinsam mit neunerhaus einen sichtbaren und langfristigen Mehrwert schaffen und Betroffene unterstützen können“, so HOFER CEO Horst Leitner.

„Aktion Wirtschaft hilft!“-Award: Wenn Unternehmen Hilfe leisten

Mit dem „Aktion Wirtschaft hilft!“-Award holt der Fundraising Verband Austria die innovativsten und nachhaltigsten Spendenprojekte von Unternehmen vor den Vorhang und zeichnet diese in den Kategorien „Großunternehmen“, „KMU“



Da bin ich mir sicher.



und „Corporate Volunteering“ aus, erstmals heuer auch mit dem Award für COVID-19 Engagement. Der Award wurde 2015 vom Fundraising Verband Austria ins Leben gerufen.

Über Projekt 2020

Unter „Projekt 2020“ bündelt HOFER seit 2013 sein Engagement im Bereich Nachhaltigkeit und gesellschaftliche Verantwortung. Dazu gehören bestehende Umstellungs- und Optimierungsprozesse ebenso wie Leuchtturmprojekte, die sich durch aktive Kunden- und Mitarbeiterbindung auszeichnen. Inhaltlich konzentrieren sich die Projekte auf die fünf Schwerpunkte Gesundheit, Klimaschutz, Ressourcen, Vertrauen und Miteinander. Großer Teilerfolg: Seit Jänner 2016 arbeitet HOFER zu 100 % CO₂-neutral und wurde dafür beim weltweit bedeutendsten Umweltpreis, dem Energy Globe World Award, mit dem 1. Platz in der Kategorie „Luft“ ausgezeichnet. Die Initiative „Projekt 2020“ wird inhaltlich von einem Stakeholder-Beirat bestehend aus externen Experten aus dem Energie-, Gesundheits-, Umwelt- und Medienbereich begleitet. Weitere Informationen finden sich unter projekt2020.at.

Über das neunerhaus

Neunerhaus wurde 1999 gegründet und ist eine Sozialorganisation in Wien. neunerhaus ermöglicht obdachlosen und armutsgefährdeten Menschen ein selbstbestimmtes und menschenwürdiges Leben mit medizinischer Versorgung, Wohnen und Beratung. Ziel ist es, Betroffenen Hilfe zur Selbsthilfe zu geben, um ihre Lebenssituation nachhaltig zu verbessern. In drei neunerhaus Wohnhäusern und über 250 Wohnungen in ganz Wien leben mehr als 600 ehemals obdach- und wohnungslose Menschen jährlich. Das neunerhaus Gesundheitszentrum ist für wohnungs- und obdachlose Menschen sowie für Menschen ohne Krankenversicherung da und vereinigt seit Herbst 2017 die neunerhaus Arztpraxis, die neunerhaus Zahnarztpraxis, die Wundversorgung und die neunerhaus Sozialarbeit interdisziplinär unter einem Dach. Etwa 5.000 Menschen werden im Gesundheitszentrum pro Jahr versorgt – Tendenz steigend. neunerhaus wird vom Fonds Soziales Wien gefördert und hat einen Vertrag mit der Wiener Gebietskrankenkasse, ist aber vor allem auf Spenden angewiesen. Weitere Infos unter www.neunerhaus.at.

Rückfragehinweis

Cathleen Völkel – ROSAM.GRÜNBERGER | Change Communications

Tel.: 01/90 42 142-214

E-Mail: cathleen.voelkel@rosam-gruenberger.at

Bildbeschriftung

Bild 1: Für die nachhaltige und wirkungsvolle Partnerschaft mit neunerhaus wurde HOFER mit dem renommierten „Aktion Wirtschaft hilft!“-Award ausgezeichnet.

Bild 2: neunerhaus bietet Menschen in sozialen Notlagen durch medizinische Versorgung und Sozialarbeit die Chance auf ein selbstbestimmtes und menschenwürdiges Leben.

Bild 3: Mithilfe der von HOFER zur Verfügung gestellten Mittel kann das Angebot im neunerhaus Gesundheitszentrum weitergeführt und ausgeweitet werden.

Fotocredit

Bild 1: HOFER; Bildmaterial steht für redaktionelle Zwecke frei zur Verfügung.



Da bin ich mir sicher.



Bild 2 und 3: neunerhaus/Christoph Liebentritt